

Protokoll der Elternratssitzung

am 04.10.2022, 19:00 Uhr, Sitzung per Videokonferenz und Anwesenden in der Pausenhalle

Anwesenheit: siehe Liste U.-M. Köster

TOP 1: Begrüßung

Begrüßung durch Ulf-Marcus Köster

TOP 2: Vorstellung Arbeit Beratungsdienst Frau Hagen / Frau Jacob

Muss wegen Krankheit / Mehrarbeit des Beratungsdienstes verschoben werden.

TOP 3: Vorstellung Arbeit Elterncafe, Eltern-Lehrer-Gesprächskreis Herr Klink / Frau Rasper

Den Eltern-Lehrer-Gesprächskreis gibt es seit 6-7 Jahren, es ist ein informelles Treffen. Es werden die aktuellen Problemen in den Klassen besprochen. Durch den Austausch mit Lehrern und Eltern können Ideen und Lösungen schneller umgesetzt werden. Die Treffen finden alle 4-5 Wochen statt. Der nächste Termin ist am 09.11.2022 um 19:30 Uhr

Elterncafe:

Um 10:00 und um 18:00 Uhr jeden letzten Montag im Monat.

Themen sind u.a. „Mein Kind fühlt sich unwohl in der Klasse, was kann ich tun?“

Probleme einzelner Kinder können dort besprochen werden und Lösungen gefunden werden.

Elternworkshops:

Nächster Workshop am 06.10.2022: Elternvertreter, was sind meine Aufgaben

27.10.2022: was kann ich noch machen an Elternarbeit

16.11.2022: Die Macht der Sprache

Immer 19:30 Uhr in der Pausenhalle, eine Anmeldung ist nicht nötig

TOP 4: Bericht der Schulleitung

Auf die Rückmeldung, ob Frau Uher eingesetzt werden kann, wird noch gewartet. Als Stellvertretende Schulleitung gab es eine Bewerbung, die wurde aber einen Tag vorher zurückgezogen. Es sind noch mehr Stellen ausgeschrieben, es ist schwer neue Lehrer zu bekommen.

Im Oktober wird es keine Lernferien geben, es gab weniger, als 10 Anmeldungen.

Es gab wieder mutwillige Zerstörung und Verschmutzung der Toilettenanlagen. U.a. wurden komplette Klopapierrollen in die Toiletten geworfen und danach wurde das „Geschäft“ verrichtet. Es wurde auch absichtlich daneben gepinkelt.

Diese Verschmutzungen kosten viel Geld und die Toiletten müssen dann einige Zeit geschlossen werden, bis die Reinigung erfolgt ist.

Der Spielplatz wird langsam fertig, die Tore vom Sportplatz bekommen zur Zeit hohe Zäune als Schutz.

Am 03.11.2022 soll ein Fernunterrichtstag stattfinden, dies muss die Schulkonferenz allerdings noch entscheiden.

Die Coronazahlen sind derzeit sehr entspannt. Schüler und Schülerinnen können derzeit nicht getestet werden. Die Lehrer werden zwischendurch getestet. Die Lüfter werden nicht soviel benutzt, es soll wieder vermehrt gelüftet werden.

Der Neubau soll im Frühjahr 2023 fertig werden. Geplant ist derzeit, dass die Klassen von 9. Klasse bis zur Oberstufe in das Gebäude soll.

Wenn die ersten beiden Stunden ausfallen, dann sollen die Schüler, die bereits in der Schule sind, die Pausenhalle nutzen können. Die Schüler und Schülerinnen dürfen das Schulgelände während der Schulzeit nicht verlassen, da sie dort nicht versichert sind.

TOP 5: Bericht KER und GEST

KER Vorstand wird am 07.11. neu gewählt. Wer sich aufstellen lassen möchte, kann sich gerne an Kalee Shook wenden.

GEST, am **08. November** kommt Thies Rabe zur Sitzung, wo es nur um die Bildungspläne gehen wird. Wer Fragen an Herrn Rabe hat, kann diese an Herrn Köster geben und er gibt diese dann weiter in den GEST Vorstand, dem er auch angehört.

Am **15. November** kommt der Landesschulrat Herr Altenburg-Hack zur GEST Sitzung, wo es z. B. um Themen wie das Mittagessen (Erhöhung Mensa Essenpreise), Schulbau, Inklusion, Digitalisierung an den Stadtteilschulen in Hamburg geht. Bei Fragen gerne an Herrn Köster (GEST Vorstand wenden.), Die Berichte werden noch per Mail versendet bzw. sind im Newsletter / Elternratshomepage bald einsehbar. (über Gremien / Elternrat)

TOP 6: Wünsche / Vorschläge neuer Eltern in der Elternratssitzung

Die Preise von der Mensa, werden wahrscheinlich hoch gehen, Herr Köster macht den Vorschlag den Caterer einzuladen und dazu zu befragen. Auch eine Vorstellung der Arbeit der neuen IVK Klassen (i Klassen) im Elternrat ist angedacht.

Die Elterntaxis parken häufig in 2. Reihe vor Schule, blockieren dadurch den Verkehr und die Schüler laufen teilweise ohne zu schauen über die Strasse. Fahrradfahrer werden schlecht erkannt, weil Beleuchtung und Reflektoren nicht genutzt werden.

Große Nachfrage besteht bei Hilfe zu Praktika / Bewerbungen und mehr Infos dazu. Hier haben sich u.a. Maike Westphal (arbeitet in der Sozialbehörde) und andere Eltern angeboten, hier von Elternseite mitzuwirken, Kontaktaufnahme durch den Elternratsvorstand.

TOP 7: Sonstiges

Keine Punkte

Hamburg, 04.10.2022
Sabine Hebestreit-Engelhardt